## Neuigkeiten aus unserem Kindergarten



## Spende von den Leinacher Senioren

Auch in diesem Jahr durften wir uns wieder über eine Spende der Leinacher Senioren freuen. Im Rahmen des Seniorennachmittags im Dezember bekamen wir von Marga Wilken 300€ als Spende überreicht.

Beide Kindergärten bedanken sich recht herzlich dafür.



## Endlich Fasching

Kaum ist Weihnachten vorbei, bereiten wir uns auch schon auf die 5. Jahreszeit vor. Die Kinder freuen sich besonders auf unsere Kinderdisco, die am 31. Januar stattfindet und somit die Faschingszeit bei uns einläutet.

In der Faschingswoche geht es dann richtig rund.

Bei unserer Faschingsfeier und einem kleinen Faschingszug am 08.

F

e

Kiga St. Elisabeth Elisabethenstr. 5 09364/2616 E-Mail: kindergarten.st.elisabeth@t-online.de